

Sagunto, 20 de diciembre de 2024

Holcim dona 1300 kilos de alimentos al Centro Solidario de Sagunto

La planta de Holcim en Sagunto se ha movilizado un año más para cooperar con el Centro Solidario de Alimentos de la localidad. Ha donado 1.300 kilos de alimentos de primera necesidad, una acción que desde el centro consideran esencial para cubrir el extraordinario servicio que presta a la sociedad.

Esta iniciativa solidaria, que llega a su sexta edición, se suma a las realizadas en años anteriores, en las que Holcim y los empleados de la planta han entregado más de 10.000 kilos de alimentos, productos de higiene y de protección al centro saguntino.

El director de la planta de Holcim en Sagunto, Lucas García, ha apuntado que "nos acercamos a las familias más vulnerables, a través del Centro Solidario, para aportar nuestro granito de arena con el objeto de cubrir, en la medida de lo posible, sus necesidades más básicas en momentos tan especiales como Navidad, y en periodos especialmente complejos". Forma parte del compromiso con el bienestar y las personas en las comunidades donde estamos presente, ha señalado.

El concejal de Industria, Innovación y Hacienda del Ayuntamiento de Sagunto, Toni Iborra, ha trasladado la enhorabuena a Holcim por esta iniciativa. "Más allá de su propia actividad, las empresas tienen un papel clave en el cuidado del entorno medioambiental y el desarrollo social, en el marco de sus políticas de responsabilidad social corporativa", ha afirmado Iborra. "Holcim es un buen ejemplo de ello, con acciones tan consolidadas como esta, que, este año, aún adquiere mayor importancia, con esas ayudas dirigidas directamente a personas afectadas por la DANA", ha añadido.

Esta iniciativa solidaria, impulsada por la empresa, está apoyada por el comité de empresa en representación de los trabajadores de la planta. Forman parte del compromiso con las comunidades en las que está presente, donde la Responsabilidad Social Corporativa es pieza angular de la actividad". Una acción que, además, está alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas, en concreto con el objetivo de hambre cero para 2030.

Por su parte, el presidente del Centro Solidario de Alimentos de Sagunto, Juan Carlos Pulleiro, ha destacado su "agradecimiento a la Compañía: una Navidad más cooperando en nuestro empeño por atender a familias en riesgo de exclusión social".

Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, desde los sistemas de cubiertas de Elevate hasta los de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/holcim).

Regístrese [aquí](#) para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.

Gabinete de prensa:

Antonio Rodríguez / arodriguez@adenty.com / 620601094
Alexandra Mariño / amarino@torresycarrera.com / 636501242

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono.

Holcim España está formada por un equipo de más de 1.000 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 23 plantas de hormigón, dos molineras de cemento, dos plantas de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, una planta dedicada a la construcción industrializada, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO₂ en una fábrica de cemento en España.